

En Los Álamos detienen a acusado de homicidio de Macarena Riveros

El sujeto fue capturado por efectivos de la Policía de Investigaciones. Se espera que a las 17 horas de hoy haya una protesta de familiares.

Juan Pablo Fariña
 cronica@estrellaconce.cl

En la comuna de Los Álamos (Provincia de Arauco) se detuvo ayer a un sujeto por la responsabilidad que le cabría en los disparos que provocaron el lamentable deceso de Paola Macarena Riveros. Tras diversas indagatorias, detectives de la Policía de Investigaciones lograron la captura del sujeto, que es sindicado como autor de efectuar los disparos en contra del vehículo en que viajaba la víctima junto a su familia por la Avenida Pedro Aguirre Cerda, de San Pedro de la Paz.

De acuerdo a los antecedentes policiales, el operativo desarrollado con apoyo de la Armada de Chile fue ejecutado por efectivos de la Brigada de Homicidios (BH) de Concepción, quienes, en el sector de Pilmaiquén, de la mencionada comuna, pudieron detener al presunto autor del homicidio de la mujer, que también era buscado por otro ataque con resultado fatal en la comuna de Lota.

"Podemos informar que hay un detenido por un homicidio ocurrido el 29 de mayo del año pasado en Lota en un problema entre bandas rivales. Los antecedentes que hay, es que participó como autor del homicidio de Macarena, en San Pedro de la Paz. Efectivamente habría realizado los disparos y conducido el vehículo", sostuvo el fiscal Felipe Calabrano.

"Estuvimos semanas buscándolo y se logró establecer que estaba en



LA DETENCIÓN FUE REALIZADA POR PERSONAL DE LA BRIGADA DE HOMICIDIOS DE LA PDI PENQUISTA.

33

años de edad tenía Macarena Riveros, víctima de un homicidio en San Pedro de la Paz.

Los Álamos, siendo encontrado en un domicilio de alguien que le prestaba cobertura. Esta persona tiene domicilio en Coronel y contaba con redes de apoyo que le permitieron eludir la justicia durante varias semanas", agregó.

Cabe señalar que el homicidio de la joven coronelina ocurrió durante la tarde del domingo 17 de agosto, cuando se desplazaba en un vehículo

17

de agosto ocurrió el ataque armado en la avenida Pedro Aguirre Cerda.

particular junto a su hija y su pareja. En esas circunstancias desde otro automóvil habrían intentado adelantarlos y posterior a eso dispararon en contra de la mujer que iba de copiloto, causando su muerte en el lugar.

Este caso generó profundo repudio en la opinión pública y evidentemente entre sus familiares, quienes han realizado diversas actividades

para conmemorarla y exigir justicia por su muerte. Para las 17.00 horas de hoy, se espera que se efectúe una protesta de los familiares y amigos de la joven en las inmediaciones de la estación de servicio Copec del sector Laurie en Coronel. La actividad pública ya estaba programada antes de la captura del principal sospechoso de este homicidio que ha generado conmoción en todo el país.

Desde el Poder Judicial se informó que la audiencia de control de la detención y formalización de cargos en contra del individuo detenido se podría desarrollar durante la tarde de hoy sábado. ©